



Berne, 22 Novembre 2023

Succès de la manifestation fêtant les 25 ans de l'ACTP en présence de personnalités des transports publics de toute la Suisse

La manifestation organisée dans le cadre des 25 ans de l'Association des cadres des transports publics a conjugué des moments festifs propices au réseautage et mis en avant des pistes de réflexion au sujet de la fonction de cadre à l'avenir. Nous sommes particulièrement fiers que de nombreux hauts-responsables du secteur des transports publics suisses aient trouvé le temps participer à cette soirée pour marquer dignement cet anniversaire.

Cette reconnaissance, nous la devons certainement à la fiabilité et à la qualité de notre travail quotidien ainsi qu'à l'engagement de nos membres. Un grand merci !

L'événement marquant le jubilé "25 ans de l'ACTP" a eu lieu au Schweizerhof à Berne en présence d'invités de marque de la branche des transports publics suisses et des membres de l'Association des cadres des transports publics.

Le mot de bienvenue a été prononcé par **Madame Monika Ribar**, présidente du conseil d'administration de CFF SA. Elle a souligné que l'ACTP, représentant les intérêts des cadres, est un partenaire social important pour les CFF et que la direction de l'entreprise apprécie et prend au sérieux les retours faits par l'ACTP au sujet des préoccupations des cadres.

Deux tables rondes étaient au centre de la manifestation, l'une sur la question délibérément rhétorique « **Les TP suisses ont-ils toujours à l'avenir besoin de cadres ?** », avec la participation de **Vincent Ducrot**, CEO des CFF, **Daniel Schafer**, CEO du BLS et **Thomas Küchler**, CEO du SOB ainsi que **Ueli Stüchelberger**, directeur de l'UTP. Sans surprise, tous ont répondu clairement par l'affirmative à la question posée et ont exposé leur réflexion sur les compétences personnelles et professionnelles qui permettront aux cadres avec des fonctions de conduite ligne tout comme aux cadres spécialisés de continuer à façonner le succès des TP suisses à l'avenir.

Puis **Markus Jordi**, responsable RH et membre de la direction du groupe CFF, et **Markus Spühler**, président de l'ACTP, ont échangé sur le thème « **Que signifient les déclarations des CEO pour le partenariat social ?** ». Markus Jordi a notamment souligné l'importance de la diversité pour le succès du recrutement des cadres. Cela veut dire qu'il faut trouver les meilleurs talents, indépendamment de l'âge, du sexe, de la langue et de la culture de ceux-ci car ce ne sont pas moins de 50% de leurs cadres et de leurs collaborateurs que les CFF vont devoir remplacer dans les années à venir pour pallier les départs à la retraite des *Baby Boomer*.

A l'occasion de la célébration de son anniversaire, l'Association des cadres des transports publics a également présenté la nouvelle conception graphique de sa charte, dont le contenu repose sur quatre piliers :



Nous présenterons plus en détail ces quatre piliers et les idées qui les sous-tendent dans le prochain bulletin du 13 décembre 2023.

Le président a conclu son discours de remerciement par un clin d'œil aux membres, les invitant à utiliser fréquemment les sous-bocks spécialement créés pour l'occasion, avec le logo du jubilé et les 4 piliers ci-dessus, afin de boire un verre avec un membre potentiel et de gagner un nouveau membre. Bonne chance !



Cordiales salutations

Markus Spühler

Président

Association des cadres des transports publics

markus.spuehler@kvoev-actp.ch

Il vaut bien la peine d'être membre de l'Association des cadres !

Devenir membre / recruter un membre: Simplement cliquez ou scannez le code QR.



